

La République du Centre, 25 août 2015

DORDIVES ■ Une avancée pour les dessertes du Transilien ?

Dans un courrier adressé au sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, la direction du Syndicat de transport de l'Île-de-France (STIF) a répondu favorablement à la demande de dessertes plus systématiques de la commune gâtinaise de Dordives par la ligne R du Transilien. Le rallongement des quais de cette gare, aboutissement d'un chantier à 2,5 millions d'euros, avait été inauguré en juin. Le projet devait permettre initialement à douze trains supplémentaires de faire halte quotidiennement dans cette commune située entre Paris et Montargis. Mais la SNCF avait finalement réduit son offre à trois arrêts, à des horaires peu pratiques pour les usagers. De quoi déclencher la colère de tous les élus locaux, qui n'ont eu de cesse, depuis, de demander que les promesses soient tenues. La généralisation des arrêts du Transilien pourrait, selon ce courrier, être effective « pour le service annuel 2017 (à partir de décembre 2016), voire dès 2016 ». ■